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Posillipo,Parisio nuovo presidente assemblea soci

F i l i p p o   P a r i s i o è i l   n u o v o
p r e s i d e n t e d e l l ' a s s emb l e a   d e i   s o c i
fondatoridelCircoloPosillipo. Ha ottenuto 125
voticontroi 37 dell 'altrocandidato Guido
P o s t i g l i o n e .   « O n o r a t o d i   q u e s t o
i n c a r i c o e f e l i c e c h e   c i   s i a   s t a t a
tantacompattezzanellafamiglia sociale»,dice
Parisio,già vicepresidente delclub rossoverde
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Universiadi, da settembre riunioni e incontri E ora si
parte con i campionati accademici
Lentini (Cusi): dobbiamo sfatare i miti negativi di Napoli e offrire la vera città, quela del'
accoglienza

NAPOLI. "Gaudemus igitur". Universiadi 2019
sfida da giocare e vincere.
Evento unico e irripetibile da non lasciarsi
sfuggire né farsi cogliere impreparati al big
event. La Grande Bellezza di Napoli ha fatto
innamorare Bruxelles, tanto da aggiudicarsi l'
assegnazione del la XXX ediz ione del l '
Olimpiade Universitaria. Si celebreranno così i
60 anni  dei  campionat i  s tudenteschi  a
vocazione universale, in un passaggio ideale
da Torino '59, quando Primo Nebiolo ideò la
manifestazione, all' ombra del Vesuvio, nel
segno della fratellanza, unione, solidarietà,
convergenza e cultura condivisa. Il Cu si
(Centro Universitario Sportivo Italiano), ente di
promozione riconosciuto dal Coni, al quale è
affidato il compito di curare la pratica, la
diffusione e il potenziamento dell' educazione
fisica e dell' attività sportiva in favore degli
studenti post liceali, rivestirà un ruolo chiave
con il presidente Lorenzo Lentini.

Avvocato Lentini come sarà possibile
avvicinare il Cusi al Paese?
«Le Universiadi sono già il primo segnale forte
della presenza del Cusi in Italia e soprattutto
nell' ambito dello sport universitario planetario.
Non  s i  o t t i ene   l '   agg iud icaz ione  de l l '
Universiade, se non si è affidabili nei confronti
della Fisu (Federazione Internazionale dello
Sport Universitario). Abbiamo svolto sotto questo profilo un primo grande passo in avanti, perché nel
2019 la XXX edizione sarà non soltanto nel nostro Paese ma al Sud e a Napoli».

Quali mosse da qui a breve?
«Realizzato il protocollo d' intesa con la Crui Conferenza dei Rettori delle Università Italiane) come base
di partenza.
Il 22 settembre ci sarà una riunione a Napoli con Gaetano Manfredi e tutti i Rettori italiani, i presidenti
dei Cus, alla presenza del governatore Vincenzo De Luca, insieme a Raimondo Pasquino, presidente
dell' Aru (Agenzia Regionale Universiadi). Interverrà anche il Ministro dell' Istruzione Stefania Gianni ni.
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Porteremo la fiaccola olimpica in tutti gli atenei, da Trento a Messina. I prossimi tre anni dovranno
servire a porre lo sport al centro del sistema universitario».

La legge regionale 5 aprile 2016 n. 6 stabilisce all' articolo 18 misure urgenti per la
razionalizzazione della spesa e il rilancio dell' economia campana. Cor nice legislativa,
previsione finanziaria, impianti selezionati. Si parte?
«Universiadi obiettivo prioritario della Giunta regionale. La Regione ha approvato un Accordo di
Programma Quadro con il Governo nel piano di rilancio del Mezzogiorno. Nell' Apq è previsto uno
stanziamento molto rilevante per una quota infrastrutturale, in attesa dell' approvazione da parte del
Cipe, per valutare successivamente i programmi. Individuati intanto impianti pubblici e dai primi di
settembre l' Aru illustrerà un programma che prevede opere di adeguamento strutturale».

Dopo le vacanze estive via ai lavori?
«Universiadi prima un sogno, poi un progetto, oggi una realtà. Siamo alla fase due. Dopo l'
assegnazione segue il cronoprogramma attuativo da realizzare in sei mesi entro il 28 ottobre 2017. I
vertici della Fisu saranno a Roma all' inizio di settembre, per predisporre il programma operativo. Nel
mese di novembre la delegazione italiana del CusiI visiterà Taipei, sede della XXIX edizione delle
Universiadi. Avverrà il passaggio di testimone ad agosto 2017».

2018 anno di avvicinamento e di prove generali?
«Spazio ai Campionati Nazionali Universitari a Napoli e Salerno. Momento per testare i campi e
dimostrare che i nostri progetti sono ultimati. Abbiamo l' esigenza di dimostrare un anno prima che tutte
le strutture sono pronte».

Collaborazione istituzionale tra enti e gioco di squadra il metodo inesorabile?
«Decisivo l' impegno della Regione, senza il quale l' evento non sarebbe possibile. Se un sogno è
diventato realtà, lo dobbiamo alla lungimiranza del presidente De Luca.
Al governatore e al suo vice Bonavitacola vanno i miei ringraziamenti. Auspico un dialogo costruttivo
con il Comune di Napoli. Ho parlato con il sindaco de Magistris e l' assessore Borriello, dichiarando la
massima disponibilità del Cusi e dell' Aru. Bisogna sfatare il mito negativo di Napoli come città dei
rifiuti, della malavita, dei Rom. Napoli si presenta oggi città dell' accoglienza e di grandi progetti
esplorativi. Le Universiadi vetrina per dimostrare la Napoli reale, capitale del turismo, dell' arte, della
cultura e della vita. Quando calerà il sipario della kermesse sportiva, dovremo lasciare l' immagine di
una Napoli attiva agli occhi del mondo».
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CANOA POLO Molto bene anche gli altri posillipini impegnati in nazionale

Il Posillipo Under 16 è campione d' Italia Alle finali di
Sabaudia è trionfo rossoverde

NAPOLI. La canoa polo si conferma uno dei
fiori all' occhiello del Circolo Nautico Posillipo,
nel solco di una quarantennale tradizione: a
Sabaudia lo scorso weekend la formazione
allenata da Francesca Ciancio e Roberto
Pagano si è infatti laureata Campione d' Italia
Under 16. Questi i magnifici cinque tricolori
(nella foto): Guido Olivares (capitano), Bruno
Nugnes, Pietro Caccavale, Angelo Marzocchi,
Antongiulio Ambrosio.
Altri due atleti posillipini, Giuseppe Perrotti e
Alber to  Lomonaco,  a   loro  vo l ta  hanno
conquistato con la nazionale italiana maschile
Under 21 il primo posto nella classifica finale
di ECA Cup, coppa eu ropea per nazioni che
si disputa ogni anno e consta di tre tornei. Gli
azzurrini sono arrivati primi nella tappa di
Kaniow in Polonia, terzi a Mechelen in Belgio e
secondi in Francia, conquistando così il primo
posto nella classifica finale di ECA Cup.
La nazionale italiana maschile senior, allenata
dal direttore tecnico posil l ipino Rodolfo
Vas to la ,  d i   cu i   fanno  par te  due  a t le t i
rossoverdi, Paolo Di Martino e Diego Pagano
(capitano anche della nazionale, oltre che del
Posillipo), invece, si è dovuta accontentare del
secondo posto nella classifica finale di ECA
Cup.
Gli azzurri, infatti, hanno vinto il Torneo
Internazionale di Thury Harcourt in Francia,
terza tappa, e si sono classificati terzi alle prime due tappe, a Kaniow in Polonia e a Mechelen in Belgio.
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Tgroup Arechi ingaggia Lobov sfida mercato con la
Rari

Giancarlo Frasca Dopo la conferma del
tecnico Grieco e l' ingaggio dell' attaccante
Luongo, fino a pochi mesi fa in A1 con l'
Acquachiara, la Tgroup Arechi ha trovato l'
accordo con Sergej Lobov, ex Rari Nantes
Salerno. Si rinnova anche sul mercato, quindi,
il duello tra le due formazioni del capoluogo
che ,  dopo  ave r   cen t ra to   i   p lay  o f f ,   s i
ritroveranno tra qualche mese nuovamente di
fronte in A2.
La società del presidente De Rosa prosegue
nel programma di rafforzamento, con  l '
obiettivo di confermare i risultati ottenuti nel
primo anno in seconda serie. Classe '88, nato
a Kotor nel Montenegro, Lobov è un difensore
dotato di un ottimo tiro. Vanta esperienze con
la squadra della sua città, il Primorac Kotor,
con la quale ha vinto anche la Coppa Len, oltre
che con Taverny, Reims e Lille, nel massimo
campionato francese, e con i montenegrini del
Vk Budva. In casa Rari Nantes, intanto, sono
stati ufficializzate le riconferme di Donato Pica,
Daniel Gallozzi e Pierpaolo D' Angelo. I
giallorossi stanno puntando a rinforzarsi
guardando alla serie A1.
Dopo il difensore Galletta ed il centroboa
Sav iano,   i l  d i re t to re  spor t ivo  Mar iano
Rampolla, d' intesa con il presidente Enrico
Gal lozzi ,  ha chiuso anche per un al t ro
centroboa, Migliaccio. Cresciuto nelle giovanili del Posillipo, classe 1989, fino a pochi mesi fa era in
forza alla Canottieri Napoli, con la quale ha conquistato la promozione in A1, nel 2013.
© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Raggi sulle Olimpiadi «Noi siamo coerenti» Lunedì
vede Malagò?

«Noi siamo coerenti». È  la r isposta del
sindaco di Roma Virginia Raggi, dopo l '
incontro con la presidente della Camera Laura
Boldrini a Montecitorio, a proposito della «non
candidatura» di Roma per i Giochi 2024.
Intanto lunedì in Campidoglio, guidati dal
presidente del  Coni ,  Giovanni  Malagò,
saranno ricevuti i romani azzurri per Rio. Il
vicesindaco Frongia farà gli onori di casa.
Arriverà pure la Raggi?
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